
６月の活動報告６月の活動報告６月の活動報告   

６月６日（土）堺の明日を語る会＠深井中町を開催 

６月２７日（土）連合堺地区２０周年パーティーに参加     

６月２８日（土）辻恵総支部長の応援に岡田幹事長   

今後今後今後   ののの   予定予定予定 

７月２１日（火）衆議院解散？地元大阪17区、友人の

大阪16区、師匠の大阪4区と応援に頑張ります！ 

７月２４日（金）１９時～会場：焼肉 あかおに 

世話人・サポーター合同の暑気払いを開催します！ 

お問い合わせは木畑事務所 072-281-8030 まで！ 

   木畑ただしの活動ニュース 

平成２１年 

７月号   

 静岡知事選に続き東京都議選も見事な勝利！さあ、新しい「国づくり」！ 

きばちゃんずボイス VOL.２４ 

～若さと情熱で大阪の政治を変える！木畑ただし後援会通信～ 

今回はソフィア堺の一室をお借りしての座談会。深井中

町、清水町を中心にお声掛けして、世話人の皆様を中

心に5名の皆様にお集まり頂きました。時期的に国政の

話が中心でしたが、和気あいあいの座談会でした。 

辻総支部長の応援に岡

田幹事長もかけつけ800

人収容の栂文化会館が

満員になりました。政権

交代への期待感が会場

に満ち溢れていました。 

これからの日本を決

める大切な選挙。堺

で初めての衆院選公

開討論会の実現に、

全力投球してます！ 

７月某日 ７時 中百舌鳥駅前ロータリーにて 

青年会議所の一員として公開討論会PRで街頭活動！ 

    ☆いよいよ！解散総選挙☆ 
大好きな夏到来です！体中から汗をふきだしなが

ら、堺市内を飛び回っております。特に今年の夏は、7

月11日に公開討論会。7月31日に堺大魚夜市。そして

8月9日に、JC主催のキャンドルナイトと、運営に携

わっている大きなイベントが目白押しで、目下、慢性的

な睡眠不足です。これに、待ちに待った解散総選挙が

重なってしまいました。この原稿を書いている段階で

は、7月21日解散、8月18日公示、8月30日投票の日程

で、ほぼ決まりのようです。明治以来100年ぶりの8月

の選挙は、日本を動かす暑くて熱い夏になりそうです。 

     ☆公開討論会☆ 

堺高石青年会議所のメンバーの一員として、大規

模なものでは堺で初めてとなる、衆議院選挙の公開討

論会の実現へ向けて全力投球しております。議会民

主制の本場、イギリスの民主主義を支えているのも、

実は公開討論会であると言えます。かの国では、政党

内で候補者を決めるにあたって、どんな小さな選挙区

においても必ず党員集会を開いて、そこで立会演説会

を行い候補者を決めていくそうです。もちろん根回しも

あるでしょうか、そこで言葉に磨きをかけて勝ち上がっ

てきた政治家達だからこそ、イギリス議会で行われる

党首討論は見ごたえがあるのではないでしょうか？そ

れに比べて制度だけ移管した我が国の党首討論は、

まさに「仏作って魂入れず」です。公開討論会が当たり

前になって初めて、「政治の言葉」の質も高まるんだと

思います。公開討論会を開催した地域の投票率は、開

催されなかった時に比べて、平均的に投票率がアップ

するそうです。音楽も政治もやはりライブに限ります。

皆さんもお近くの討論会にぜひ、足をお運び下さい。 

いつも本当に助けて頂い

ている、連合堺地区の皆

さんが、結成20周年を迎

えられ、リーガ堺でパー

ティーを開催されました！ 

木畑ただし略歴 

 
昭和51年7月19日生 

妻、娘と３人家族 

大教大付属平野中卒 

大学入学検定合格 

甲南大学法学部卒 

同志社大大学院中退 

衆議院議員公設秘書 

  

 平成１９年に３０歳で

大阪府議会議員選挙に

立候補。惜敗するも１４

７６３票もの多くのご支

持を得て次点となる。 

 現在、家業の水産業

を手伝いながら民主党

１７区総支部青年委員

長（中区担当）、前衆議

員事務所政策アドバイ

ザーとして活動中！ 


